
Subject: Warum bestellt ihr übers Internet?
Posted by Totti79 on Tue, 11 Sep 2007 16:50:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mich würde mal interessieren, warum ihr rezeptpflichtiges Proscar oder Propecia über
Internetseiten im Ausland bestellt? Ist es wirklich nur, weil ihr euch kein Rezept ausstellen lassen
wollt? Bei mir war es auch so, hab meine erste Packung Proscar auch über elitenetpharmacy
bestellt, weil ich keine Lust hatte mir beim Arzt ein Rezept zu holen. Insgesamt ist mir das Risiko
aber doch zu hoch (kommt die Lieferung wirklich an, ist das Fin auch wirklich echt) und ich hab
mir meine neue Jahresration in der Apotheke geholt. Vom Preis her auch absolut top, Finasterid
von STADA für knapp 80 Euro (100er Packung). 
Ist euch das übers Internet nicht alles zu unsicher?

Subject: Re: Warum bestellt ihr übers Internet?
Posted by humboldt on Tue, 11 Sep 2007 17:16:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Naja, ein Grund ist z.B. der, dass viele user hier keine geviertelte 5mg-Tabs Fin nehmen
können, weil die Nebenwirkungen zu stark sind bzw. sie sich ihrem Körper nicht so hohe
Dosen über eine längere Zeit antun möchten.

Manche (ich auch) haben z.B. mit 0,2 mg Fin die gleiche Wirkung wie mit höheren Dosen. 
Man viertelt dann einfach die Finpecia-Tabs (1mg) und hat 0,25 mg. Ganz easy also! Propecia ist
zu teuer, wie wir alle wissen und andere 1mg-Tabs kann man in D nunmal nicht beziehen...

Finpecia ist von Cipla, die Generika-Firma hat auf dem US-Markt, den sie in großem Stil
beliefert, auch einen guten Namen. Da ist 100pro das drin, was drauf steht!

Subject: Re: Warum bestellt ihr übers Internet?
Posted by Foxi on Tue, 11 Sep 2007 17:46:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

und weil proscar 46euro kostet
28x5=140 Stck (gefünfelt)

2Pck. ca.105euro mit Versand (280 Stck)

Foxi
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Subject: Re: Warum bestellt ihr übers Internet?
Posted by eragon on Tue, 11 Sep 2007 18:05:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Oder ein Generika wie Prosterit ca. 20 € inkl Versand die 30er Packung!

Subject: Re: Warum bestellt ihr übers Internet?
Posted by kummel on Wed, 12 Sep 2007 08:54:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Oder weil der Arzt kein Proscar verschreiben will,nur original Propecia und das ist mir definitiv zu
teuer.Also bleibt nur die bestellung von fin übers Internet.

Subject: Re: Warum bestellt ihr übers Internet?
Posted by Unkreativer on Wed, 12 Sep 2007 09:36:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

kummel schrieb am Mit, 12 September 2007 10:54Oder weil der Arzt kein Proscar verschreiben
will,nur original Propecia und das ist mir definitiv zu teuer.Also bleibt nur die bestellung von fin
übers Internet.
Genau das ist das Problem.

Subject: Weil es viel preiswerter ist!!!
Posted by derarbeiter on Wed, 12 Sep 2007 09:56:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ausserdem gibt es mittlerweile 60 fin a 5mg
für € 40 im netz (incl. versand) und den preis
gibt es in keiner apo - also zumindest nicht in
diesem land. das langt dann fast für ein jahr.

bei propecia wären das mehr als 550€/jahr

das waren mal 1000 Mark PREISUNTERSCHIED!!!

gruss
derarbeiter

Subject: Re: Weil es viel preiswerter ist!!!
Posted by Unkreativer on Wed, 12 Sep 2007 11:10:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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derarbeiter schrieb am Mit, 12 September 2007 11:56ausserdem gibt es mittlerweile 60 fin a 5mg
für € 40 im netz (incl. versand) und den preis
gibt es in keiner apo - also zumindest nicht in
diesem land. das langt dann fast für ein jahr.

bei propecia wären das mehr als 550€/jahr

das waren mal 1000 Mark PREISUNTERSCHIED!!!

gruss
derarbeiter
Also ich würde lieber 65€ in der Apo zahlen als 40 € im Netz. Schließlich kann es auch
beim Zoll hängenbleiben, die Lieferung dauert laenger und im Netz gibts sicher auch mehr
schwarze Schafe als bei den deutschen Apotheken. Und wenn man beim Zoll ungeschickt ist,
kann man sich evtl. noch strafbar machen.

Subject: Re: Weil es viel preiswerter ist!!!
Posted by derarbeiter on Thu, 13 Sep 2007 06:41:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich rede hier von apotheken im netz und nicht von irgendwelchen versandbuden.
die qualität der nichtdeutschen apos zu darzustellen finde ich schon sehr vermessen.

es gibt auch universitäten ausserhalb deutschlands und wer weltweit ein pharmaziestudium
abgeschlossen hat(also in ländern mit einer ordentlichen infrastuktur in sachen
gesundheit...WHO?!!)und eine apo führt, der dürfte schon wissen, was er tut.

wären die deutschen apotheker gesetzesmässig nicht dermassen eingeengt; weltweit
würden sie milliarden umsatzen im medi-versand!

wie gesagt: "wären" und "würden"...

gruss
derarbeiter

post scriptum: in vielen ländern der welt kann nur derjenige ein pharmaziestudium aufnehmen,
der vorher eines im bereich medizin erfolgreich abgeschlossen hat. und weil das so ist, beraten
die dann auch gleich in der apo...und das recht erfolgreich!

wenn sie dann immer noch nicht genug verdienen, dann findest du sie ein paar jahre später in
deinem kreiskrankenhaus wieder...dort werden sie dann "mit kusshand" genommen, weil
qualifizierter!
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